

REFORMA

Destacan crecimiento de bancos mexicanos

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México (22-febrero-2016).- En 2015, los bancos mexicanos demostraron su habilidad para seguir expandiéndose pese a la volatilidad y un entorno económico con crecimiento más lento de lo esperado, aseguró Fitch Ratings.

En un reporte, la firma consideró que los bancos mexicanos fueron capaces de adaptarse rápidamente a las condiciones de mercado nuevas en México, como la caída en la demanda de préstamos corporativos y de empresas grandes.

La estrategia de los bancos mexicanos para sustituir este crecimiento fue dar una importancia mayor a productos crediticios que antes no se atendían por completo: préstamos a pequeñas y medianas empresas (pymes) y personales (incluyendo aquellos sin garantía y de nómina).

Fitch destacó que la cartera bruta de los bancos mexicanos se incrementó significativamente en 2015, en comparación con el año previo (14.6 por ciento contra 10.3 por ciento).

Cerca de 80 por ciento del crecimiento del sistema fue impulsado por los préstamos de los siete bancos más grandes del País (G7) que componen 80 por ciento de los activos totales del sistema.

Por tipo de crédito, alrededor de 51 por ciento del portafolio del sistema se compone de préstamos a corporativos de todos los bancos, de los cuales, 25 por ciento se compone de financiamientos a Pymes, cuya importancia ha ido creciendo gradualmente hasta 24 por ciento en 2015 desde 21 por ciento en 2011.

"Fitch considera que los bancos prefirieron este segmento debido a las condiciones de crédito positivas proveniente de la banca de desarrollo y a que cobraron mayor relevancia en 2015", aseguró.

"Tales condiciones positivas fueron evidentes en la flexibilidad de financiamiento y en esquemas de garantías que ayudaron a los bancos privados a absorber pérdidas crediticias", agregó la firma. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo